

Ressort: Entertainment

Spaniens König Juan Carlos dankt ab

Madrid, 02.06.2014, 10:49 Uhr

GDN - Der spanische König Juan Carlos dankt ab. Das teilte Spaniens Ministerpräsident Mariano Rajoy am Montag mit.

Demnach werde Kronprinz Felipe neuer spanischer König. Das Ansehen von Juan Carlos hatte zuletzt wegen eines Finanzskandals und einer umstrittenen Luxussafari während der Rezession in Spanien stark gelitten. Juan Carlos war seit dem November 1975 König von Spanien. Die Rolle des spanischen Königs ist in der Verfassung des Landes im Wesentlichen auf repräsentative Funktionen beschränkt. Darüber hinausgehende Funktionen des Königs sind etwa die Bestätigung von Gesetzen sowie die Ernennung und Entlassung des Regierungschefs.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-35560/spaniens-koenig-juan-carlos-dankt-ab.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com